

Idiazábal comienza a ponerse de pie



Idiazábal (Córdoba) - El Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Córdoba continúa con la asistencia a familias damnificadas por el temporal. Las primeras entregas de ayudas económicas se llevaron a cabo este viernes en Idiazábal, con la presencia del ministro de Desarrollo Social, Daniel Passerini, el intendente de la localidad, Eliberto Favalli, y el secretario provincial de Inclusión Social, Dardo Iturria.

Se otorgaron 103 subsidios no reembolsables a vecinos por un monto total de 250 mil pesos, que servirán para realizar reparaciones menores, reposición de mercadería o gastos según el nivel de daños.

"Con esta ayuda que nos da el gobierno nos volvemos a poner de pie" aseguró Lucrecia Rosales, una vecina afectada por el temporal.

En tanto el jefe comunal destacó principalmente la labor del gobierno para ayudar a la localidad de manera activa enfatizando que "todos los canales de la Provincia estuvieron siempre abiertos". "Hoy estamos encarando el día después, el día de la reconstrucción", aseguró Favalli.

De todos modos, en Idiazábal esto es sólo el comienzo ya que son 583 los casos relevados que necesitan ayuda de algún tipo. La asistencia continuará la próxima semana al resto de los afectados junto con la llegada de electrodomésticos y muebles.

En ese sentido, Passerini aseguró que el gobierno Provincial tiene el compromiso de cumplir con todas las familias perjudicadas y que se va a seguir de cerca la situación de la localidad.

Publicado por Dante TABOADA CARDOSO

Fuente: Diario Así Somos